
 

 

 

 

※梅北小ホームページ更新中！ 

学校参観日 ２月２５日（木） 

 ２５日（木）は、今年度最後の参観日でした。授業参観、

学級懇談に多数ご出席いただきありがとうございました。 

  各学年、生活科、国語科、外国語等の授業参観はどうでし

たか。どの学級も全児童の成長した姿を見ることができた

のではないでしょうか。学級経営にご協力とご理解をいた

だいたことに感謝申し上げます。              【１年生 親子で凧づくり】 

梅北小全職員 無事故・無違反で表彰！ 

 １６日（火）に都城市教育委員会より、本校の全職員が今年

度を入れて３年間、交通事故・交通違反が１回もなかったこと

で、「シルバー賞」（右の写真）を受賞しました。全職員が交通

安全に心がけて学校の業務に専念していただいていることに

感謝の気持ちでいっぱいです。 

飯伏 竜二先生 教育研究論文で第１席 

 本校の教務主任、理科専科である飯伏 竜二先生が令和２年度都城

市小・中学校教職員研究論文で見事「最優秀賞（第１席）」を受賞し

ました。研究のテーマが「プログラミング学習」です。市教委の先生

方の審査講評では、「先行研究を生かした計画実践と検証を重ね、成

果と課題がより明確ですばらしい。」ということでした。おめでとう

ございます。 

保護者アンケートからのご意見（１９号の続き） １１月末に実施 

〇 昨年も今年も運動会は午前中で通すことができたので、コロナ関係なしに来年からも昼で終わる 

とすごく楽です。 

〇 今年度は学校へ行く機会が少ないのですが、学校のお便りやホームページが充実しており、学校 

の様子が把握でき、感謝しています。安心メールも助かっています。 

〇 ６年生になってから、学校が楽しく感じているようです。修学旅行も色々な体験をさせていただ 

きありがたかったです。コロナ渦の中、子ども達も色々なストレスがあるのでしょうが、学校が楽し 

いと思える場で良かったです。先生方も色々と苦労があると思いますが、よろしくお願いします。 

△ 宿題が少ないと感じています。学年が上がってからが心配です。 

△ 整理整頓や身の回りの持ち物等の整理ができるようになってほしい。忘れ物はないが、学校にお 

いてくることが多く、机や棚の中を整理できていない。 

△ コロナで授業が少し早くなったと思いますが、算数が難しくなってきているので、もう少し時間を 

かけてほしい。 
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